



興津の清見瀧公園の寒桜見物をしていたらメジロ君が花の蜜を吸っていました。



ほかほかと暖かい日差しが差し込んで館内で脱力して行くと



やっぱり上手いねと感心しきりです



美術館の前にてみんな揃って記念撮影です。



エントランスにも巨大な作品が...

春の陽気に誘われてちよっくら県立美術館まで行って来ました。美術鑑賞しながら運動も出来るなんて素晴らしい。この場で紹介したいと思います。それではどうぞ！

ようやく春らしいほかほか陽気の日がやって来ました。春一番も三月に入ったと同時に吹き荒れて多量の花粉をまき散らしてくれました。そんな春真っ盛りの中皆様には如何お過ごしでしょうか？暖かくなってきた途端に方々の花達が一齐に咲き始めています。元々園外活動が多い方ですがこれから増々外出の機会が増えそうです。皆さんの笑顔溢れる写真を沢山撮ってこの場で紹介したいと思います。それではどうぞ！

聖ヨゼフの園 デイサービス便り

平成30年3月1日発行
春はあけぼの
やうやう自く号

特別養護老人ホーム
聖ヨゼフの園
静岡市駿河区八幡4-6-9
TEL 054-282-1871
メール: joseph@mail.wbs.ne.jp



皆で一周散歩して来ました。と言ってもそんなに広い場所じゃないけどね。



こちら2月中旬の日本平山頂の梅園の様子ですが、まだまだ花のつぼみは固かったみたいですね。



12~1月まで具材を変えて毎月鍋の会がありました



昼食の鍋パーティーの様子です。とにかく調理の方々が色々工夫して皆さんを楽しませてくれるのです。当然うまいです。



パレコレーションの時期になったもんで皆で協力してハートのチョコレイトを作ってみました。ただけん食べたらうめいけよ



昨年位から定期的に訪問して下さっている琴の演奏・詩吟・講談の女性トリオです。心なむひと時に感謝!



お話し籠のお二人。お一人は優に十年以上定期的に活動して下さいます。



音楽クラブの様子です。こちらが一番長く活動されているグループだと思います。

いつも感謝の訪問ボランティアの皆様です。もう数十年定期的にに来て下さっている方々もいらっしゃいます。



この時季恒例グランシップのお雛様展をちよっくら見物しに行つて広い会場をのんびり回つて来ました。



↑雛飾り作りです。←玄関に飾りました。



富士宮浅間大社の真ん前です

←出来たばかりの静岡県富士山世界遺産センターに遠々行って来ました。



↓笛吹段公園からの見事な眺望↓

浜當日この辺かな?



↑ようやく咲いた美和の河津桜です

二月も西へ東へあっ、ちよっくら行って来たもんでココで幾つか載せてみました。ホントに色々行きました。



このアングルが最高注画像借りました



大鳥居がココです



↑清水の山原の山の上が焼津の浜當日海岸奥が虚空蔵山ですな



眼下に清水の街並み